

## ★プロ野球界に変化が訪れる…?

気温30度を超える日が続いており体調管理が難しい日が続いているが、皆様いかがお過ごしでしょうか。北海道の夏は爽やかで猛暑日は数日あるかどうかということが今までのイメージでしたが、今年の夏を経験すると今後はどうなるのかと不安になります。さて、私はプロ野球が好きでよく野球関連のニュースを見ます。私自身は実際にプレーをしていた訳ではありませんがテレビやネットで試合をよく見ていました。そんなプロ野球に大きな変化が訪れます！それは2027年シーズンからセ・リーグでもDH制度が導入されることです！！これは歴史的な事では無いでしょうか。

最近、パ・リーグとセ・リーグの力の差が開いてきていると話題になる事が多いので、今回の制度変更でまたプロ野球全体が盛り上がるかもしれませんね。個人的には交流戦で普段打席に立たないパ・リーグのピッチャーがヒットを打った時の会場の盛り上がりやセ・リーグのピッチャーの悔しそうな姿が見られるのは楽しみの一つでしたが、それが無くなるのは少し寂しい気持ちもあります。しかしセ・リーグでも打撃のスペシャリストが生まれ、プロ野球界を盛り上げてくれると信じています！趣味の話が多くなりましたが、約100年続いていたものを変えるというのは簡単に決断出来ることでは無いと思います。私も変化を恐れずに新しい事にチャレンジしようと思います。チャレンジする事は決まっていませんが、決まりましたらまたこの場をお借りしてご報告させていただきます(笑)

## ★まだまだ盛り上がるエスコンフィールド！

暦上ではとうに秋ではありますが、まだ残暑が厳しい中、いかがお過ごしでしょうか。夏の風物詩であるビアガーデン、有名どころは大通公園でしょうか。今年はすでに終了してしまいましたが、他すすきのなどではまだ開催期間が続いていますし、忙しさの合間を見て残る夏の気配を楽しむのもよいかと思います。

さて、筆者は先日お盆通り、とうとう北広島のエスコンに行ってまいりました。雨天かつ試合がない日だったので、それなりに来場者は多い印象でした。恐竜展ほか、縁日やグルメ関連のイベントもあった為でしょうが、これが試合の日にはプラス数万人の来場で大混雑という驚きですね。過去ファイターズが特集された雑誌「anan」で、表紙が撮影された場所へのいまさらの聖地巡礼も済ませ、歩き回ってたら、あっという間に数時間が経ってしまいました。今後最寄りとなるJRの新駅の完成が2028年頃とのことで、より行きやすくなりますね。秋からも様々なイベントが開催されるようですし、今回の筆者のようにただ遊びに行くのでも楽しめるのでは。個人的に期待しているのは、球場内のレストランで2026年からワイン醸造を始めるという試み。完成は2027年予定。その頃にまた足を運びたいと思います。



## 新規在庫品のご紹介

グローバルソーでおなじみ、(株)モトユキからステップドリルが発売されました！『スゴギレ』と名の付くくらいなので抜群の穴あけが自慢の商品。お試ししやすい価格帯なのも嬉しいポイント。お問合せ・ご注文お待ちしております！



用途：鉄（2mm）・ステン（1.2mm）・アルミ（2mm）  
非金属・樹脂・木材 など

### X Rシンニング（刃先形状）

…材料にしっかりと食いつき、安定した作業が可能



### 極光コーティング

…コバルトハイスに極光コーティング（炭窒化アルミニウムチタン）を施し、通常のチタンコーティングに比べ、表面硬度・耐熱性・耐摩耗性・耐付着性が大幅に向上し高寿命



### 急スパイラル

…急スパイラルアングル溝でスクイ角が鋭利で抜群の穴あけスピードを実現



3サイズ  
全て在庫  
してます

| 品番             | 穴あけサイズ | 段数 |
|----------------|--------|----|
| ・GDR-SDR-413EX | 4-13   | 10 |
| ・GDR-SDR-422EX | 4-22   | 10 |
| ・GDR-SDR-430EX | 4-30   | 14 |

森

モ  
リ  
チ  
ユ  
ウ  
新  
聞

秋号

(第165号)

2025年8月

発行元：(株)モリチュウ

札幌市白石区

北郷3-2-1-3

TEL:011-876-1133

FAX:011-876-1144

<http://www.morichu.jp/>

## マキタフェアのご案内

2025年9月5日（金）

10:00～18:00

会場：(株)マキタ 札幌営業所

住所：札幌市東区伏古1条

2丁目6-26

TEL：(011)783-8141